



Herzliche Einladung zum Podiumsgespräch

Christliche Identität angesichts des Judentums *Jüdische Identität angesichts des Christentums*

18.10.2018, 18 Uhr c.t.

An der Universität 2, Raum U2/00.25

Rabbiner Jehoschua Ahrens – einer der Initiatoren und Autoren der Erklärung orthodoxer Rabbiner zum Christentum – ist seit Anfang 2017 Gemeindevorbereiter in Darmstadt und Beauftragter für interreligiösen Dialog des Landesverbandes der Jüdischen Gemeinden in Hessen. Ahrens ist ehrenamtlicher *Director Central Europe* des *Center for Jewish-Christian Understanding and Cooperation* in Jerusalem.



P. Dr. Christian M. Rutishauser SJ ist seit 2012 amtierender Provinzial der Schweizer Jesuiten. Seine Tätigkeit reicht von der Theologie der Spiritualität und des interreligiösen Dialogs über universitäre Lehraufträge im Bereich jüdischer Theologie bis hin zu der Arbeit als Exerzitien- und Kontemplationsleiter. Rutishauser ist ständiger Berater des Heiligen Stuhls für Belange des Judentums.



Bild oben: ©karagrubis - stock.adobe.com